

# Je n'avais plus la plaque de la voiture

L. V., Mexique

12/11/2012

Aujourd’hui, j’ai heurté la voiture. Mon mari s’est aperçu le soir qu’elle n’avait plus la plaque d’immatriculation. Nous sommes dans une zone où il est dangereux de se faire voler la plaque. Je suis revenue sur le lieu de l’accrochage, dans l’espoir de la retrouvée. J’avais perdu l’habitude de demander des faveurs à saint Josémaria. Or, il y a quelques jours un de mes enfants

m'avait demandé de l'aider à chercher des faveurs de saint Josémaria pour un travail à rendre à l'école. Je suis allée sur ce site et j'ai trouvé une quantité de témoignages de gens que saint Josémaria avait aidés d'une façon ou d'une autre. Encouragée, j'ai commencé à lui demander d'intercéder pour moi. En effet, il était impossible de retrouver ma plaque là où j'avais eu l'accrochage : un gros carrefour avec plusieurs feux. Arrivée sur les lieux, je n'ai évidemment rien trouvé. J'ai refait mon chemin, aucun résultat non plus. En rentrant chez moi, j'ai fait un détour, sans trop savoir pourquoi, et j'ai retrouvé la plaque au pied d'une haie !

---